
Compte rendu du conseil d’école  n°3  Courtépée à Saulieu du 24 juin 2024

Personnes présentes     :  

        Parents d’élèves :

        PEEP : Mme Chevalier   Mme Drouhin    

        FCPE : Mme Billon Garnier  Mme Depaty  Mme Sireul

     Mairie de Saulieu :   Mme Mazilly :  Maire de Saulieu

                                      M Viguié : Adjoint aux affaires scolaires

                                      Mme Robinet : Adjointe aux affaires scolaires

     Enseignants :   Mr Bach directeur, Mme Gomes Vicente, Mme Louchard

                              Mme Rochette, Mme Roussange     

                              Mme Thibert (enseignante en poste à la rentrée prochaine).

Personnes excusées :   

    Mr  Niermont : IEN 

    Parents d'élèves :  PEEP Mr Huberdeau

    Enseignante : Mme Desvisgnes

   RASED :  Mme Barbotin   Mme Dubost 

   AESH : Mme Danzer, Mme Odent, Mme Collot

1 ) Bilan des actions réalisées en 2024 :

      -   Classe voile de Mme Roussange au lac des Settons. 

    Les élèves ont fait du catamaran et ont eu droit à une séance de découverte du canoë.       

    Tout s’est très bien passé. 

– La classe de CM2 a participé aux commémorations du 11 novembre et du 8 mai.

– Les classes de CE2 et de CE1/CE2 sont allées à Alésia au Muséoparc puis ont 
effectué la visite du site archéologique. 

- Toutes les classes de l’école ont visité le camp médiéval. Les élèves ont participé à des 
ateliers et sont repartis avec une production. C’est une belle action à reconduire.

Suite à cela, a eu lieu un spectacle qui n’a concerné que 3 classes au lieu de 5 (comme 
initialement prévu dans le projet) faute de place au gymnase.

Les élèves infirmiers sont venus faire 1/2 journée de sensibilisation sur le sommeil et 
l’utilisation des écrans avec une restitution sous forme de Quiz pour les classes de CE2 et 
de CM1/CM2.

2 ) Besoin en matériel scolaire en EPS:

 L’école demande s’il  est possible d'acheter des pompes pour regonfler les ballons, des
ballons en mousse pour pratiquer le mini handball et également le football en salle.

3) Coopérative scolaire :

 Solde de 6715 euros (sorties scolaires non déduites)

Coût du projet médiéval : 1366 euros (association et la rémunération des  musiciens)

Le financement sera assuré entre autre par le TER (400 euros ) et la subvention de la mairie
(de 1300 euros).

4) Effectifs et organisation pédagogique de l'école     à la rentrée     :  

133 élèves à la rentrée.

CM2 : 23       CM1 : 23    CE1-CE2 :  22 (11 + 11)    CE2-CM1 : 23 (19 + 4)   

CP-CE1 : 20 (6 +14)          CP : 22           soient  133 élèves

5) Travaux et aménagements     :  

 Au niveau de la cour, la mairie va voir quels travaux peuvent être réalisés en interne et
ceux qui  doivent  être  réalisés  par  un prestataire.  Une aide financière avec le dispositif
« Notre école faisons la ensemble » est envisagée également.

Les classes vont être dotées d’une vingtaine de chaises pour remplacer les plus anciennes.



6) 6) Questions diverses     :  

Une subvention de 48 euros est attribuée par élève pour l’achat de fournitures scolaire ainsi
qu’une subvention de 15 euros par élève pour les sorties scolaires.

Les élections le conseil municipal des jeunes auront lieu le 1er juillet.

4 niveaux voteront : du CE2 au CM2 pour un binôme CM1 et un de CM2.

La piscine est fermée jusqu’à mercredi dans l’attente du résultats des analyses de l’eau par
l’ARS.

MR Viguié souhaite la bienvenue à Mme Thibert qui va remplacer madame Desvignes à la
rentrée.

Fin de la séance     :   18H32.


